



Communiqué.

Montigny-le-Bretonneux, le 31 mars 2020.

---

## **Solidarité face au Coronavirus – COVID-19**

---

Forte de ses implantations locales, Mademoiselle Desserts poursuit sa mission et son engagement sociétal et continue à alimenter les magasins pour, dans ce contexte nouveau qui s'impose à tous, continuer à apporter le plaisir de bonnes pâtisseries à tous.

Conscients de l'impact de nos sites Français sur l'emploi dans nos régions, nous adaptons la charge et l'organisation du travail, sans concession à la sécurité de nos équipes et dans le souci d'accompagner la demande de nos clients.

Au-delà de l'adaptation de notre activité, la période particulière que nous traversons sacralise nos valeurs d'engagement et de bienveillance au travers d'initiatives solidaires.

Nos directeurs de sites et leurs équipes se mobilisent sur les territoires et, en fonction des stocks disponibles, fournissent, en matériel de protection et pâtisseries, les établissements de proximité qui en ont besoin. Ainsi, plus de 22 000 masques – FFP2 ou chirurgicaux – ainsi que des blouses ou combinaisons jetables ont été données aux hôpitaux et EHPAD des régions Centre-Val de Loire, Bourgogne-Franche-Comté, Hauts-de-France, ainsi qu'à l'agence régionale de santé (ARS) de Bretagne.

Des pâtisseries telles que des brownies, tartes aux pommes, tartelettes citron...ont été livrées au centre hospitalier de Périgueux pour apporter un peu de douceur aux équipes mobilisées pour la santé de tous.

En ces temps particuliers, nous sommes heureux de voir émerger des initiatives similaires autour de nous.